



Course contre la faim

publié le 12/05/2023



Vendredi 12 mai, les élèves de sixième ont participé à la course contre la faim au parc de Blossac. Grâce aux 410 kilomètres qu'ils ont réalisés, ils vont pouvoir récolter des fonds auprès des personnes qui se sont engagées à les parrainer et soutenir les projets liés à l'association [Action Contre la Faim](#).



Bravo à eux !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.